



San Bernardo, 31 de mayo de 2024

REFERENCIA: Falta de medidores domiciliarios para nuevas conexiones

Ponemos en conocimiento de los Sres. Matriculados, Usuarios del Servicio y Público en general que:

Estamos enfrentando una limitación en el abastecimiento de medidores domiciliarios de gas debido a factores ajenos a la Cooperativa, al igual que el resto de las distribuidoras y subdistribuidoras en todo el Territorio Nacional que se encuentran sin stock de medidores.

Estamos trabajando y realizando gestiones con nuestros proveedores habituales y también con nuevos, esperando que prontamente esta situación se pueda resolver.

Hasta que eso ocurra se le notifica que la conexión de su medidor a su domicilio estará sujeta a que esta circunstancia externa se solucione

Agradecemos su comprensión.

Notificado Instalador: _____

Notificado Propietario: _____